

Les Evêques du Burundi lancent un appel à un dialogue sincère et inclusif

APA, 21-09-2015 Bujumbura (Burundi) - Les Evêques de l'Église Catholique du Burundi ont appelé les dirigeants au pouvoir et ceux qui cherchent à le conquérir à un "dialogue sincère et inclusif", leur rappelant que "la recherche du bien pour tous doit être leur préoccupation constante". "Connaissant tous les maux de la guerre, nous supplions ceux qui menacent de s'affronter de rejeter l'usage de la force et de la violence, et qu'ils mettent en avant la voie d'un inclusif impliquant à la fois ceux qui sont à l'intérieur et ceux qui sont à l'extérieur du pays, sans exclusion", ont-ils écrit dans un message publié ce lundi.

"Le pays nous appartient à nous tous et il a besoin de tout le monde pour le construire", note la source. Selon eux, même si les élections sont finies et que les institutions de la République sont installées, on ne peut pas ne pas constater qu'il existe dans le pays, des signes d'un déficit de sécurité, surtout à Bujumbura. À la suite de cela, inquiètent, selon les évêques catholiques, soulignant que pas mal de Burundais dont des politiciens et des membres des différents corps de sécurité et de justice ont fui leur pays. Il y a aussi le problème de la pauvreté qui continue de s'aggraver dans le pays, cela étant en partie cette situation de crise dans laquelle nous nous trouvons. Parmi les entraves à la solution de la crise actuelle, les évêques burundais listent la "fierté arrogante" des Burundais de prétendre qu'ils sont autosuffisants pour résoudre tous leurs problèmes, sans aide extérieure.